
PlantaDoce.

ADN

Jorge Guarner (Healthcare Activos): “No se están teniendo en cuenta nuestras 150.000 camas para afrontar el Covid-19”

El presidente de la firma de inversión inmobiliaria en el sector salud considera que es “incomprensible” que por el momento no se estén utilizando todos los recursos de esta industria para frenar el coronavirus.

A. Escobar
18 mar 2020 - 04:56



Llamamiento del sector asistencial y de la dependencia al Gobierno de Pedro Sánchez ante la crisis del coronavirus (Covid-19). El presidente de Healthcare Activos y ex Sarquavita, Jorge Guarner, ha denunciado a PlantaDoce que “no acabo de entender que en España no se tenga en cuenta al sector sociosanitario; tenemos del orden de

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/adn/jorge-guarner-healthcare-activos-no-se-estan-teniendo-en-cuenta-nuestras-150000-camas-para-afrontar-el-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

150.000 camas en el país con profesionales que están acostumbrados y preparados ante las crisis”. Para el ejecutivo, que por el momento no se esté utilizando toda la capacidad es “incomprensible”, destaca.

Guarner cree que el mercado residencial “es un gran desconocido”. El presidente de la firma de inversión especializada en activos inmobiliarios del sector salud opina que la industria ya no es solamente “servicios sociales” y que, “por supuesto”, cualquier instalación tiene que estar al servicio y disposición del Estado y de la sociedad. Una afirmación que responde a la petición del Ministerio de Sanidad de controlar toda la sanidad en el terreno nacional.

Por otro lado, bajo su punto de vista, **Guarner no cree que se produzca un colapso o saturación en el sector geriátrico**, porque se atenderá a cualquier persona que lo necesite. “Lo que sí han hecho las residencias es limitar las visitas a familiares para evitar nuevos contagios”, remarca.

El empresario también se suma a la petición de Aeste, la Asociación de Empresas de Servicios para la Dependencia, que reclama de “forma urgente” el suministro por parte de las autoridades sanitarias de los equipos de protección individual para atender a los mayores. “Nuestro personal está respondiendo a la perfección y estamos liberando muchas camas hospitalarias, pero prevemos una falta de EPIs de forma inminente”, reclaman desde la patronal.

A esta demanda se suma Guarner que recalca que “se necesitan muchas más medidas de protección, con equipos que ahora personal sanitario y sociosanitario no tiene a su disposición”.

Impacto económico y telemedicina

El presidente de Healthcare Activos cree que no se producirá un impacto negativo en la industria de la salud en general y en particular en la de la dependencia. “El nivel de impago en las residencias ha sido siempre muy bajo. **Es verdad que no habrá ingresos nuevos, como es obvio, pero no contemplamos un escenario negativo en estos momentos**”, señala Guarner.

Respecto al apoyo y respaldo de la telemedicina frente a una emergencia como el Covid-19, el ejecutivo español cree que “España es uno de los primeros países en Europa en teleasistencia; hay personas mayores que tienen equipos teleconectados y apoyo permanente las 24 horas del día”.

Por último, Guarner aboga por un sector más fuerte una vez superada la crisis del

PlantaDoce.

coronavirus. “El día D después de haber combatido a la pandemia, el sistema sanitario público y privado se verán reforzados; esta industria es anticíclica y lo volverá a demostrar”.